
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 11/2025 

 

SR. PRESIDENTE, 

 
SRS. VEREADORES, 

 

Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja inserida em 

ata dos nossos trabalhos e comunicado através de ofício desta Presidência a Secretaria 
de Planejamento esta solicitação de Pavimentação da Rua Joaquim Abílio Abrantes, 

localizada no Bairro Pôr-do-sol, lateral do Colégio Estadual Professor Manoel Mangueira 
Lima. 

A referida solicitação se faz necessária, pois os moradores há anos esperam 
providências do poder público municipal para solucionar o problema desta rua, em 
períodos chuvosos e nos secos os moradores sofrem para transitarem por nessa 
localidade. É necessário que providências sejam tomadas. 

Certos de Vossa especial atenção a esta, desde já, antecipamos nossos 

agradecimentos. 

 

Atenciosamente, 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 17 DE JANEIRO DE 2025. 

 

 

 

RODRIGO LIRA DAMASCENA 

Vereador – MDB 

 

 

 

 

 


